

Kill me before you die

Von ZeroLight18

Kapitel 11:

“Ich komme mit”, sagte Ryuga.

“Ja ok”, meinte Tsubasa, “dann lass uns gehen.” Die beiden machten sich auf den Weg zur WBBA. Als sie dort ankamen, nahm Ryuga Tsubasas Hand und sagte: “Alles wird gut.”

“Hoffentlich hast du Recht”, meinte Tsubasa.

Gingka und die anderen waren gerade dort und konnten gar nicht glauben, was sie sahen.

“Tsubasa”, rief Gingka und lief zu ihm, “wo warst du?” Als er Ryuga sah, schreckte er kurz zurück. Yu versteckte sich hinter Masamune.

“Was macht der denn hier”, fragte der Kleine ängstlich.

“Ihr müsst keine Angst vor ihm haben”, sagte Tsubasa, “es tut mir leid, dass ich so lange weg war.”

“Was hast du mit Ryuga zu tun”, fragte Yu.

“Ich bin mit ihm zusammen”, meinte Tsubasa nach kurzem Zögern. Seine Freunde waren schockiert.

“Das kann nicht dein Ernst sein”, rief Gingka entsetzt.

“Ich habe gleich gesagt, dass sie es nicht verstehen werden”, sagte Tsubasa traurig. Ryuga nahm Tsubasa in den Arm und sagte: “Gib ihnen ein wenig Zeit. Sie werden es irgendwann verstehen.”

“Lass uns gehen”, sagte Tsubasa nur.

“Bleib hier”, rief Yu, “was ist eigentlich los mit euch? Die ganze Zeit habt ihr überlegt, wo Tsubasa ist und wann er wieder da ist. Jetzt ist er wieder da und ihr freut euch nicht mal.”

“Natürlich freuen wir uns”, sagte Gingka, “aber wer rechnet denn damit, dass er mit Ryuga zusammen ist?”

“Das ist doch egal”, rief Yu, “wenn die beiden es so wollen, dann ist das doch in Ordnung.”

“Aber muss es ausgerechnet Ryuga sein”, fragte Gingka.

“So ist es eben”, meinte Yu, “mir ist das egal. Wir müssen es einfach akzeptieren.”

“Du hast ja Recht”, meinte Gingka, “vielleicht ist Ryuga gar nicht so böse, wie wir immer dachten.”

“Ich weiß, dass ich euch vieles angetan habe”, sagte Ryuga, “das tut mir sehr leid. L-Draco hat mich kontrolliert und mich dazu gezwungen.”

“Und das glaubst du ihm”, fragte Masamune Tsubasa.

“Ja”, meinte Tsubasa, “ich habe Yu auch verletzt, als ich unter der Kontrolle der

dunklen Macht stand. Das hätte ich sonst niemals getan."

"Da hast du auch wieder Recht", sagte Gingka.

"Lasst uns nicht weiter darüber reden", meinte Yu, "lasst uns lieber spielen gehen. Endlich kann ich wieder mit Tsubasa spielen und nicht immer nur mit Gingky und Masamune."

"Was soll das denn heißen", fragten Gingka und Masamune.

"Mit euch zu spielen ist langweilig", sagte Yu nur.

"Das stimmt doch gar nicht", rief Gingka, "du kannst ja mit Ryuga spielen."

"Ja, das werde ich auch tun", meinte Yu, "wenn Tsubasa meint, dass er nett ist, glaube ich ihm das."

"Ryuga und nett", fragte Masamune ungläubig, "das glaube ich nicht wirklich."

"Ich weiß, dass ich nicht nett zu euch war", sagte Ryuga, "aber das war nicht ich. Ich habe euch doch bereits gesagt, dass das L-Drago war."

"Das stimmt wirklich", stimmte Tsubasa zu, "er ist vollkommen anders, seitdem L-Drago ihn nicht mehr kontrolliert."

"Na gut", meinte Gingka, "aber wenn er irgendwas versucht, ist er dran."